

スリーピース

一宮市立富士小学校
TEL(0586)28-8725あたら とし むか
新しい年を迎えて

明けましておめでとうございます。冬休みも終わり、これから学年最後の学期が始まります。4年生への準備でもある3学期は、短い期間の中で行事も多い時期になります。一日一日を大切に過ごし、3年生全員で充実した学校生活を送っていきたいと思います。今年も引き続き、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



お知らせとお願い

学習発表会について

1月26日(日)は、学習発表会です。子どもたちは学習発表会に向けて2学期から、展示する作品を作ったり、発表に向けて準備したりしています。お子さんの学習の成果をご覧ください。詳細は、12月に配付した別紙「学習発表会のご案内」をご覧ください。

※1月27日(月)は代休日です。

寒い日が続きます

登下校時には霜が降りるほど気温が低く、寒々とした季節が続きます。手袋やマフラー、厚めの靴下など、お子さんの防寒対策をお願いいたします。

また、空気が乾燥しているこの時期はかぜにも注意が必要な季節です。体調に合わせたマスクの着用など体調管理にも引き続きご協力をお願いいたします。

